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学前班就报联大辅导班，至今已6年
这个报联大辅导班已经6年的学生就是盈莹。
文静的盈莹聊起学习很“健谈”。她是5月份第一批通过郑州枫杨外国语学校选拔考试的。当

时与她一起参加的第一批联大签约班学生中，85%的学生通过了选拔考试。其他的学生被一中、实
验外国语和郑州中学等学校录取。

盈莹的妈妈李女士告诉记者，2005年，当时盈莹还在上学前班，为了培养她的英语基础与语
感，就给她报了联大小洋人的剑桥英语辅导班。从那时到现在，6年中，给女儿报过英语、数学、语
文和物理等科目。6年过去了，12岁的盈莹又考上了联大的“小升初名校签约班”，经过联大众多老
师的悉心辅导，在“千军万马”的选拔考试中，拿到了名校的入门券。

目前，盈莹正在联大上“初一新生衔接培优班”。

“选联大真是选对了”
盈莹的母亲李女士说，在选联大前，她看了几个辅导学校，也听了几堂课，并与老师进行了沟

通。通过对比最终选择联大的原因，除了师资外，就是联大老师的认真劲头打动了她。当时她与
联大一位老师谈到孩子的情况及自己报班的打算与目的时，这位老师与她进行了长达半小时的交
流。“有耐心，一定也很有责任心。”李女士这样认为，就给女儿报了联大。

盈莹也聊起了给她印象最深的一件事。一次她上课途中遇到堵车，迟到了几分钟。刚走到教
学楼时，接到老师的电话，问怎么没来？还有一次她生病了，老师打来电话后得知情况，就在电话
里给她讲起了课。她的同学也在其他学校报过班，有两次没去也没人问一声。由此，盈莹得出结
论：联大的老师对学生认真负责。

“给女儿选联大是选对了。”盈莹的母亲李女士说，得知女儿考上了不错的初中，很多人都向她
取经，她就说女儿的课外一直在联大辅导学校学习。想考好的学校，就报联大小升初辅导班。“我
的电话都快成了联大报班的编外咨询电话了。”

据悉，联大小升初签约班第三次选拔考试即将在7月23~24日举行。
联大小升初预备基础系课程——衔接套餐，抢占先机
7月2~17日九大校区名师观摩课席位预约中，早报就有礼；
联大小升初衔接备考系课程——乘胜奋起，梦想在握
7月2~17日九大校区语数英选拔考试火热预报中，前50名现金奖学金等你拿！
联大小升初名校签约班课程——遥遥领先，挑战高分
7月9~10日九大校区第二轮选拔首场考试全市名额征集中，签约名校，助力梦想!
九大校区联动课程 小升初专线:67962002、15981899838

老师必须要有责任心
李晓梅（盈莹家长）：盈莹已在联大上了六年，现

仍在暑期衔接班。其实报这里也是左挑右选的结果，
之前也接触了三个辅导班，后来与联大的老师一接
触，感到老师与别处比较，接待我们很有耐心，能根据
孩子的情况提出中肯的建议。我想，他们并不知道我
一定会报他们的班，但仍这样有责任心，那教课应该
没说的。正好那时允许家长跟着孩子听课，我就试听
了两次课，印证了我的判断：老师很负责，而且教课的
方法及技巧也不错。跟孩子一商量，也认为很喜欢老
师的课，于是就报了。只是没想到一发不可收，接连
报了六年。我想，以后的初中和高中，如有需要的话，
一定还会继续上他们的课。

沈云亭（博文的父亲）：老师的责任心是孩子提高
成绩的有力保证。这一点对我和孩子教训很深刻。
原先我的孩子在一个辅导班上课，我也没太在意。两
个月后，我发现孩子上了辅导班后很轻松，一问原来
作业少，孩子做后老师也不批讲。可想而知孩子的成
绩能提高多少。老师有责任心，孩子想不好好学也不
行，一定会教出好学生。

学校口碑很重要，雄厚师资力量是关键，孩子意见一定要尊重……
暑假到了，想为孩子报班的家长注意啦

这些经验，您不妨借鉴一下
对孩子来说，快乐的暑假已经到来。但很多家长

却为此陷入了苦恼，如何为孩子挑选合适的辅导班？
挑选时主要考虑哪些因素？后期上课时，家长与孩子、
家长与辅导学校、辅导学校与学生，这之间的关系应如
何处理？带着这些问题，7月2日下午，我们走进联大
外国语学校，与“小升初签约班”的11位家长和学生进
行了交流，并把他们“原汁原味的报班经验”总结出来，
希望能给正在为孩子报班苦恼的家长提供帮助。

晚报记者 唐善普

从学前班的幼儿英语开始，到今年暑期的初一新生衔接课

“6年，反映了家长对联大的信任”
如果问一个学生或家长对一个民办教育机构的信任

程度多长时间为“大”？3年还是5年？是从学前班的幼
儿英语开始？还是小学到初中或高中几年一如既往地信
任有加？答案是6年！从学前班的幼儿英语开始，到今
年暑期的初一新生衔接课。“不间断的6年，反映了家长
对联大的信任。”该校校长甘宇祥说。 晚报记者 唐善普

雄厚的师资力量很关键
李庭喜（鹤宸家长）：我认为报班时要

考虑到辅导班的三个因素。一是有无专职
老师。专职和兼职老师的区别其实很大，
包括责任心及教学的系统性。兼职教师不
能长时间地留在辅导学校，教了课就走，学
生有问题找不到人问，教学效果就打了折
扣。二是有无专职研发团队，成功的规模
大的辅导机构，都会有自己的研发团队，能
给孩子提供最权威最新的习题、考试要点，
以及解题钥匙，这对孩子的成绩提高很关
键。三是有无自己的系统教学计划。两年
前我曾经跟随孩子在另一个辅导机构听过
两节课，一次这个数学老师在讲课中间，讲
不下去了，他让学生等等，然后回到办公
室。我跟过去一看，他正在电脑上找这道
题的解法。我随后就让孩子退班了。这样
不负责任的老师，一定不会有系统的教学
计划，孩子放到这里只能浪费时间。

家长要多听试听课
林来照（小轩家长）：我选辅导班除了

看重辅导班的责任心。还会与孩子一起听
听试听课。而且不是一次地听，要尽可能
地多听。

有的辅导班会在公开试听课上用最好
的老师讲课，如果孩子正好报他的课也可
以，但有时报的是其他老师的课，你听一节
课并不能为孩子选好的老师和科目。所以
要多听几次公开课和试听课。比较老师的
优劣，为孩子报班作参考。

报班时应尊重孩子的意见
许朝侠（杜昊清、杜昊淳的母亲）：孩子能考上理想的初中，课外辅导功不可没。他们兄

弟俩其实也很贪玩，对老师也很挑。但我没有无理由地批评他们，而是与他们沟通，为什么
要这样选择。让孩子在学习中能不带情绪地学，能够上自己喜欢的老师的课，这对他们的
学习提高很有帮助。我的建议是，当家长和孩子在报班的意见相左时，一定要尊重孩子的
选择，以孩子的选择为准，家长不能以强迫的方式让孩子屈服。辅导班是孩子上不是家长
上。如果孩子有情绪，不喜欢这个老师或科目，肯定学不好。

培训机构口碑很重要
李红枝（慧娴家长）：我报班时，也是犹豫不决，不知选哪个好。后来我就专等到下课后

或上课前，找孩子的家长聊，听听他们对辅导机构的评价。与这些家长聊时，一定要有目
的，拣自己想知道的问。有些家长可能不愿多说，就要与他拉家常打动他们，听到你想听的
真话。

好口碑的辅导机构一定差不到哪儿去，孩子交到他们那里也让人放心，学习成绩提高
了才是我们给孩子报班的目的。原因很简单：我们可以浪费钱，但孩子的时间浪费不起。

李志光（小静雯的父亲）：刚才盈莹的家长说她现在快成了联大的编外报班联络员了，
这其实说明了一点：口碑的重要性。一个机构好与不好，有发言权的是谁？不是机构不是
广告，是家长和学生，是学生的成绩。我当时给孩子报班时也是特看重口碑。问了几个家
长对联大的评价后才报这里的。一个家长的评价胜过十次广告的夸大宣传。套个广告词
就是：家长报班时不看广告听口碑。
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